

Projet de chorale pour septembre...



Tu seras en 3^e, 4^e, 5^e ou 6^e année en septembre?
Tu aimerais faire partie d'un spectacle de Noël?

Le Chœur des Îles de Saint-Eustache étant à la recherche d'une chorale d'enfants qui se joindra à leur spectacle de Noël du 26 novembre prochain au Zénith de Saint-Eustache, nous souhaitons mettre en marche un projet parascolaire de chorale dès septembre. Les répétitions se tiendraient 1 à 2 fois par semaine, à l'école, de 16h00 à 17h30 avec une pause « collation ».

Des coûts minimes pourraient être demandés pour défrayer les droits d'auteurs et les arrangements musicaux.

Les apprenants intéressés devront faire preuve d'engagement (apprendre les paroles des chansons par cœur), démontrer le « savoir se maîtriser » (être attentif aux consignes), mais surtout, il faut avoir le goût de chanter et de se dépasser.

Des auditions pourraient aussi avoir lieu car c'est sérieux!

Afin de nous permettre d'avoir une idée du nombre de choristes qui pourraient faire partie de ce beau projet, si votre enfant est intéressé à y participer, s'il vous plaît, nous écrire à l'adresse suivante (nom de l'enfant et degré) avant le 15 juillet prochain.

choraletterredesjeunes@gmail.com

Au plaisir de chanter avec toi!

madame Monique et madame Evelyne

